



学校・学年だより

希望高く

令和7年度11月号

富山市立
山室中部小学校
TEL 076-423-1135

地域で子供を見守り支え育てる

校長 山本 剛

本校では年に3回、「学校運営協議会」を開催しています。学校運営方針を承認したり、意見を述べたり、必要な支援について協議したりしていただく会で、いわば学校のよき理解者・応援団です。本校の協議会は、自治振興会、民生・児童委員、ふるさとづくり協議会、同窓会、PTA、地区センターの代表の皆様で構成されています。

9月に行われた第2回学校運営協議会で出されたご意見を紹介しますと、

- ・アクションプランにある読書について、今後も全校で推進してほしい。
- ・子供たちの交通事故防止や防犯のためにも、11月1日開催の「ふるさと探訪ウォークラリー」に参加して、校区の特徴や危険個所を知るきっかけにしてほしい。
- ・交通当番等で見守っているが、挨拶してくれない子供もいて、さびしい。また、先生方に挨拶してもあまり返してくれない教員もいる。大人から見本を見せたい。
- ・2年後令和9年度には、学校・校区の創立50周年を迎える。地域と学校が連携し、記念式典や子供のためになる事業を実施していきたい。

学習発表会を参観された委員の方からは、「子供たちの歌や合奏、発表が素晴らしく感動した」「子供たちの成長した姿を見ることがで嬉しい」等のご意見をいただきました。

10月のある朝、交通指導をされていた男性が校門に来られて、「今、歩いてくる子供たちが道路で横に広がっていて危なかった」と言われました。その子供たちに教えると「はい、分かりました。ありがとうございます」と素直に聞いていました。子供たちを見守りよりよく導いてくださる地域の皆様と、その思いに感謝し受け入れるやまびこっ子の素直を感じました。保護者、地域の皆様、今後も、子供たちの成長を共に見守り、支え育てる喜びを感じ合っていただくよう、ご支援ご協力をお願いします。

<11月の行事予定> ※ 状況によっては変更が生じる場合があります。

日	月	火	水	木	金	土
						1
2	3  文化の日	4	5 小学校教育課程研究集会のため全校 11:20 下校 (給食なし)	6 4年科学博物館利用学習SSW来校	7 3年クラブ見学6限クラブ活動SC来校	8
9	10 6年チャレンジ 陸上記録会 13:45 下校 安全点検	11	12 登校班長会議 2年町探検	13 環境衛生検査 6限委員会活動SSW来校	14 SC来校	15
16	17 小教研のため全校 13:45 下校	18 居住地校交流	19 たてわり活動 自衛消防訓練	20 3限学校保健委員会 (4~6年参加) SSW来校	21 SC来校	22
23  勤労感謝の日	24 振替休日	25 家庭学習がんばり週間 (~30日)	26 個別懇談会① (希望制) 全校 13:15 下校	27 SSW来校 個別懇談会② (希望制) 全校 13:15 下校	28 SC来校 個別懇談会③ (希望制) 全校 13:15 下校	29
★12月の主な行事予定★						
1日 (月) クラブ活動 (最終) 2日 (火) ~8日 (月) 全学年5限で下校 (6限なし) 9日 (月) 避難訓練 (反省) 12日 (金) 町別児童会				17日 (水) たてわり活動 22日 (月) 23日 (火) 全校5限下校 24日 (火) 2学期終業式 (11:30 下校) 令和8年1月8日 (木) 第3学期始業式		

4年生 ガラス美術館・富山市立図書館見学 10月30日（木）



ルールやマナーを守って、ガラス作品を鑑賞したり、学芸員さんの説明を聞いたりして芸術に親しみます



富山市立図書館の使い方について学びました。児童図書フロアだけでなく、書庫の様子も見せてもらい、たくさんの書物に驚いている様子です



ガラス美術館の作品に関するクイズに挑戦したり、グループで感想を伝え合ったりしました。

6年生 こころの劇場 10月28日（火） ～カモメに飛ぶことを教えた猫～

オーバードホールにて、劇団四季ミュージカルを鑑賞しました。学習発表会に向けて、演技や歌で思いを届けようと頑張ってきた子供たち。物語はもちろん、演技や歌の素晴らしさにも感動したようでした。子供たち



ゾルバとフォルトゥナータの関係やお互いを思う気持ちが、とても素敵だと思

ステージから遠い席でも、感情が伝わってきた。演技も歌もダンスもすごか

荒っぽい性格だったゾルバが他のの人にも優しくしていて、うれ

たてわり活動 9月17日（水）、10月29日（水）



初めてのたてわり活動では、お互いの名前を覚える自己紹介ゲームをしました。緊張しながらも、少しずつ打ち解けていき、笑顔が増えていました。



2回目のたてわり活動では、もっと班のみんなが仲良くなれるようにと、6年生が遊びを計画して行いました。



新聞じゃんけんをした教室は、楽しそうな笑い声でいっぱいでした。さらに仲が深まり、次のたてわり活動を楽しみにしています。